

*Ein Baby,  
ein Baum*

# WILLKOMMEN IM LEBEN

**Liebe (zukünftige) Mütter, Eltern,  
Familien und Freunde,**

Sie erwarten ein Baby oder Ihr Kind ist vielleicht schon in unserem Evangelischen Krankenhaus Kalk (EVKK) geboren – dazu gratulieren wir von ganzem Herzen! Wir wünschen Ihnen allen nur das Beste. Daher möchten wir uns auch für die Welt, in der unsere Kinder aufwachsen, mit Ihnen gemeinsam nachhaltig engagieren:

Für jedes im EVKK geborene Baby wird ein Baum gepflanzt! Eine schöne Erinnerung und ein Bewusstsein für die Verantwortung gegenüber der Umwelt begleiten somit jedes Kind von Anfang an. Ihr Baby erhält zudem zur Erinnerung eine eigene Urkunde.

Wie schön, dass wir Sie bei der Geburt begleiten dürfen.

Herzliche Grüße

Ihr Geburtshilfe-Team des EVKK



## **Mit dieser Aktion erwarten wir, im Herbst 2024 mehr als 1.000 kleine Setzlinge pflanzen lassen zu können!**

**Wir unterstützen diese Aktion auf einem Waldstück vor den Toren Kölns.**

**Vor Ort wird eine Informationstafel auf die Aktion „Ein Baby, ein Baum“ hinweisen.**

Vielleicht bewundern Sie bei einem Spaziergang an der frischen Luft, wie die Pflanzen im Laufe der Zeit wachsen – so wie Ihre Kinder.

Wir werden über die Pflanzaktion berichten.

Gern können Sie uns für alle Neuigkeiten rund um das EVKK bei Instagram oder Facebook folgen.



Hier finden Sie die Koordinaten zu der Waldfläche zur Aktion.

GPS: 50.985882,7.676312, ca. 500 m vor dem Ortsrand Eckenhagen